



Martínez Marzoa, Felipe

El concepto de lo civil

El concepto del sistema de los particulares, en principio independientes entre sí, los cuales, sin embargo, dependen los unos de los otros para la satisfacción de sus necesidades, es el mismo concepto que el del sistema de las cosas como cambiables las unas por las otras. La peculiar naturaleza lógica de este concepto permite que sea en el despliegue del mismo donde queden definidas todas las categorías básicas de lo «moderno». El esbozo de cómo ello ocurre es centralmente dependiente de Hobbes, Kant, Hegel y Marx y pretende aportar algo a la tarea de entender lo que nos falta por entender y por aprender de esos pensadores.



Editorial	La Oficina
Enquadernació	Tapa blanda o rústica
Pàgines	128
Mida	168x127x10 mm.
Pes	121
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788412442656
PVP	12,00 €
PVP sense IVA	11,54 €



9788412442656